

Celebran en Pinar del Río aniversario de los círculos infantiles

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 21:24

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 158



Con cerca de 20 casitas infantiles, llegó Pinar del Río al 10 de abril, fecha en que se celebran el Aniversario 63 de los círculos infantiles, creados por iniciativa de Fidel Castro Ruz y Vilma Espín Guillois.

Estas casitas, idea que se incrementó en el último año, constituyen una solución para dar respuesta a la necesidad de madres trabajadoras de diferentes organismos, y benefician en la actualidad a cerca de 430 madres trabajadoras.

Hasta el momento los organismos más representativos son la Agricultura y Salud Pública, y para este trimestre tienen previsto inaugurar instituciones de este tipo en San Luis, Minas de Matahambre, Mantua y en Guane.

Yamirka Aguilar Báez, jefa del departamento de Primera Infancia en la Dirección General de Educación, dijo a la prensa que la provincia cuenta con 52 círculos infantiles, distribuidos en los 11 municipios,

Celebran en Pinar del Río aniversario de los círculos infantiles

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 10 Abril 2024 21:24

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 158

y la mayoría (19) en la cabecera provincial.

Precisó que están en proceso de creación, en diferentes etapas constructivas, tres nuevos círculos infantiles, ubicados en el antiguo preuniversitario del IPVCE , en Mantua y en Viñales.

Desde su fundación en 1961, los círculos infantiles tienen como objetivo lograr el máximo desarrollo integral en niños de cero hasta seis años, además son una de las bondades que favorecen la integración plena de la mujer a la sociedad.